



Año **XVI** - Número **819** | 7 de **FEBRERO** de **2024**

# NOTICIAS MARISTAS

MARISTAS DE CHAMPAGNAT | CASA GENERAL | ROMA | WWW.CHAMPAGNAT.ORG

MALAWI

## REUNIÓN DE PROVINCIALES DE ÁFRICA

Los cinco Provinciales de la Región Marista de África se reunieron en Lilongwe, Malawi, del 25 al 27 de enero. Estuvieron presentes los hermanos Ken McDonald y Óscar Martín, consejeros generales. El grupo acogió a los dos nuevos provinciales, el H. Alphonse Tiamaro, Provincia de Madagascar, y el H. Mark Omede, Provincia de Nigeria. Los otros provinciales presentes fueron los hermanos Emmanuel Mwambilrenji-Gunduloni (África Austral), Cyprian Bankakuu Gandeebo (West Africa) y Venceslas Baindekeli Beimoyato (PACE). “El encuentro de Provinciales de África en Lilongwe ha sido un momento para seguir de cerca la vida y misión maristas en este continente”, subrayó el H. Óscar. “Es muy interesante ver cómo hay avances regionales, sueños compartidos y muchos proyectos”, añadió. Durante la reunión, la Conferencia de Superiores del Continente Africano (CSAC), los provinciales discutieron una serie de temas importantes relativos al futuro de la vida y la misión Marista en la Región África.



“Hubo un debate abierto y honesto en una atmósfera de fraternidad y un verdadero sentido de esperanza a futuro”, dijo el H. Ken. Otro punto destacable fue la visita a la Comunidad Lavalla200> de la Región, recién creada en Malawi el pasado octubre. Fue un momento de rica convivencia, compartir sobre sueños y dificultades, y vivir el carisma compartido. La comunidad la forman dos Hermanos (Frédéric Nadji Ngarsandje de Chad y Dièudonné Byenda de Rwanda) y dos laicas maristas (Maggie



## administración general

- El lunes comenzó la tradicional sesión plenaria de febrero del Consejo General, que concluirá el 26 de febrero. Durante esta semana el Consejo general prepara el Encuentro de Provinciales y Superiores de Distrito, que se tendrá a inicios de marzo en l'Hermitage, estudia el presupuesto del 2024, revisa el trabajo realizado por una comisión sobre la Guía Administrativa y trata temas sobre nombramientos.
- El lunes, el Hermano Ángel Diego, director del Secretariado de Solidaridad, participó, online, en la reunión del Consejo de Administración de la CCIG.
- El martes, el Secretariado de Solidaridad y la FMSI organizaron un momento para recordar el terremoto en Siria. Contó con la presencia especial de Bahjat Azrie, marista azul de

Alepo, y la participación de los hermanos del Consejo general y de la Casa general, así como de los colaboradores de la Administración general y otros invitados.

- Del miércoles al viernes, el hermano Ángel Diego estará en Ginebra, donde se reunirá con diferentes colaboradores en la promoción de los derechos.

- Del jueves al domingo, la Casa general acogerá una reunión de los directores del Secretariado de Laicos: Manu Gómez, Ana Saborío y Mark O'Farrell.

- El equipo de formación permanente (hermanos Ataide, Xavi y Miguel) continúa, hasta el 22 de febrero, acompañando el curso Espiritualidad del Corazón, que se celebra en Florianópolis, Brasil, con 50 participantes de lengua española y portuguesa.

Virginia Gundo de Malawi y Maria Liezel Igyo de Filipinas). Los Provinciales también tuvieron un momento con los ecónomos de la Región, que tenían paralelamente una reunión en Lilongwe.

Algunos temas de la agenda de la reunión de provinciales fueron:

- Informe del BOT-MIUC al CSAC
- Comisión Africana de Misión
- Recomendaciones del Foro Vocacional de Formadores
- Informe del MIC y MIUC: Nuevo Año Académico 2023-2024
- Presupuestos de CSAC y BOT-MIUC
- Cursos en África 2024: Derechos del niño / Espiritualidad del corazón / Líderes comunitarios
- Conexión con el H. Luis Carlos Gutiérrez, Vicario General, sobre la formación en liderazgo
- Previsión-previsión de Formadores
- Comisiones: Reimaginar MIC-MIUC / Estructuras africanas / Nuevo trabajo marista
- Comunidad Lavalla200> en Malawi
- La herramienta de seguimiento de las Políticas de Protección Infantil

## HERMANOS HOY

# REUNIÓN DE LA COMISIÓN INTERNACIONAL

La Comisión Internacional Hermanos Hoy se reunió en la Casa General, del 29 de enero al 3 de febrero. Estuvieron presentes los hermanos Ángel Medina y Lindley Sionosa (directores del Secretariado Hermanos Hoy); el H. Dominador Santiago, de la Provincia de Asia Oriental; Juan Carlos Bolaños, de la Provincia de Centroamérica; Anselmo Kim, del Distrito Marista de Asia; el H. Ebel Muteveri, de la Provincia de África Austral; y Antônio Leal, de la Provincia de Compostela. También estuvo presente el H. João Carlos do Prado, consejero general que acompaña la comisión.

La reunión comenzó con algunas presentaciones personales, entre ellas la presencia del hermano Dominador, nuevo miembro de la comisión. Cada hermano se presentó y compartió algo sobre su apostolado. El H. Dominador, el nuevo miembro, es el actual rector del Marist Asia Pacific Center en Filipinas. Del mismo modo, dejaron de participar el H. Tiamaro Alphonse, que en enero inició su mandato como provincial de Madagascar, y el H. Juan Carlos, que participó por última vez en este encuentro, dado que pronto asumirá el cargo de Provincial de América Central. El Secretariado de Hermanos Hoy expresó su agradecimiento a los hermanos Juan Carlos y Tiamaro por el servicio prestado a la comisión, y dio la bienvenida al H. Dominador. Los participantes mencionaron algunos eventos importantes que han ocurrido desde la última reunión, así como las realidades, esperanzas y desafíos que enfrentan en sus regiones. Todos los miembros del comité compartieron, aprendieron, entendieron y empatizaron con las circunstancias de cada región, especialmente la de las capacitaciones. Uno de los desafíos mencionados fue la escasez de formadores en determinadas regiones, mientras que, por otro lado, es necesario motivar a algunos formadores. Además, uno de los puntos importantes



compartidos fue la esperanza de ver comunidades que sirvan como casas de formación, donde los Hermanos recién profesos puedan convivir junto a los hermanos más experimentados y desarrollar sus capacidades.

Una gran parte del tiempo de la comisión estuvo dedicada al estudio del documento preliminar sobre la Guía de Formación Marista de Champagnat. Se realizó un análisis capítulo por capítulo e hizo una reflexión sobre el documento. Las sugerencias y recomendaciones enviadas después a la Comisión que está preparando el documento.

La comisión concluyó su reunión hablando sobre el futuro de la Comisión Internacional Hermanos Hoy. Los miembros reflexionaron sobre los aspectos positivos y los desafíos/frustraciones que enfrentan los miembros como individuos y como comité. Se discutieron sugerencias sobre cómo mejorar el funcionamiento de la comisión, y el Secretariado tomó nota de los principales puntos planteados.

Fotos de Facebook

AMÉRICA SUR

# CINCO NUEVOS NOVICIOS

Los Hermanos Maristas de la Región América Sur celebraron el 2 de febrero, fiesta de la Presentación del Señor al Templo, el ingreso de cinco jóvenes al Noviciado Champagnat de Cochabamba, en Bolivia. Los novicios, que empiezan el primer año, son de Brasil: Alison André Chila (Brasil Centro-Sul); Antônio Mardson S. da Silva, Bruno de Oliveira Fraga e Pedro Gabriel F. dos Santos (Brasil Sul-Amazônia); Pedro Antônio G. Neto (Brasil Centro-Norte).



La celebración contó con la presencia de los 5 provinciales de la región, los hermanos del equipo de formación y de la otra comunidad marista de la ciudad. Tras la admisión de los cinco nuevos novicios, 3 novicios empezarán el segundo año el 19 de marzo - fiesta de San José, Patrono del instituto. Axil Miranda Ferraz (Brasil Sul-Amazônia), Gustavo Gomes da Silva (Brasil Centro-Norte) y João Leonardo O. Cardozo (Brasil Centro-Norte) iniciaron su primer año el 19

de marzo de 2023, con ocasión de la Asamblea de la Región América Sur.

El equipo de formación del noviciado regional está formado por los hermanos Rubens José Falqueto (Maestro de novicios - Brasil Centro-Norte), Inacio Nestor Etges (Brasil Sul-Amazônia) y Reinaldo Becerra Guevara (Santa María de los Andes). El noviciado reúne a novicios de Brasil, Argentina, Bolivia, Chile, Paraguay, Perú y Uruguay.



**H. Ernesto Sánchez, Superior general, Andrea Rossi, Director de FMSI, y Bahjat Azrie, Marista Azul de Alepo**

“Recuerdo con tristeza ese difícil momento que se vivió desde hace un año con el terremoto que afectó a la ciudad de Alepo... El mundo marista se ha unido en torno a los Maristas. Gracias a todos los países que han colaborado, y gracias a FMSI... Agradecemos la variedad de proyectos solidarios que realizan los Maristas Azules para apoyar a los más desfavorecidos, con 14 proyectos en marcha...” (H. Ernesto Sánchez - Superior General, durante el evento “Terremoto en Alepo: Un Año Después”, realizado el 6 de febrero en la Casa General, con la presencia de Bahjat Azrie, Marista Azul de Alepo, promovido por el Secretariado de Solidaridad y FMSI

Fotos

PERÚ

# RETIRO Y ENCUENTRO DE DIRECTIVOS 2024

Los Directivos de los 10 colegios maristas del sector Perú (Santa María de los Andes) se reunieron del 16 al 19 de enero para realizar el Encuentro – 2024 y hacer un retiro todos juntos, en la Villa Marista de Santa Eulalia, en Lima.

El retiro, que duró los dos primeros días, tuvo como objetivo dedicar tiempo al conocimiento y crecimiento personal, fortalecer habilidades resilientes, tomar conciencia de un liderazgo servicial y profético, así como vivir un espacio de “desierto” para el encuentro consigo mismo y con Dios.

Durante el Encuentro, que se realizó luego del retiro, los directivos compartieron aspectos claves como el Modelo de Gestión Sectorial, el modelo de los Colegios, los indicadores de gestión y los KPI. Un espacio crucial fue la elaboración de un diagnóstico sobre los factores, consecuencias y agentes que impactan en la Convivencia escolar, y el avance de un Plan de mejora en las



obras educativas Maristas.

Al concluir el encuentro Marista, los participantes expresaron su satisfacción por la experiencia vivida, y agradecieron – de manera especial – al H. Daniel Martín, por su carisma y conocimiento en el desempeño de esta actividad.”

OTRAS VOCES MARISTAS 35 Y 36

# LIDERAZGO DE SERVICIO / UN PAPEL IMPORTANTE

Continúa la publicación de “Otras Voces Maristas”, mensajes inspirados en el libro “Voces Maristas”, relacionados con el desarrollo del liderazgo servicial y profético en la misión Marista.

Otras Voces Maristas 35 ha sido escrito por el H. Omari Thomas, educador y director de la Escuela Nuestra Señora de Ororo, en Kenia – Provincia de East Central Africa, quien aborda el tema “Liderazgo de servicio con corazón” (English | Español | Français | Português) – Video. El mensaje hace referencia al capítulo 20 de Voces Maristas (La sabiduría ética y espiritual en el liderazgo), escrito por el H. Luis Carlos Gutiérrez.

Otras Voces Maristas 36 ha sido escrito por Soledad Gálvez Moreno, responsable financiera del sector Ecuador – de la Provincia Norandina, quien trata el tema “Cada uno jugamos un papel



importante” (English | Español | Français | Português) – Video.

El mensaje hace referencia al capítulo 10 de Voces Maristas (La administración, un liderazgo de servicio), escrito por el H. Libardo Garzón Duque.

## mundo marista

ESPAÑA: CENTROS MARISTAS DE CATALUÑA CELEBRAN EL DÍA DE LA PAZ



MÉXICO: CURSO DE MARISTIZACIÓN EN GUADALAJARA



BRASIL: PROGRAMA DE FORMACIÓN "ESPIRITUALIDAD DEL CORAZÓN" EN FLORIANOPOLIS



ESPAÑA: CURSO DE FORMACIÓN DE NUEVOS EDUCADORES



GUATEMALA: REUNIÓN COORDINADORES DE LA COMISIÓN PROVINCIAL DE EDUCACIÓN



COLOMBIA: ENCUENTRO DE FORMACIÓN Y REFLEXIÓN PARA REPRESENTANTES DE SOLIDARIDAD

## AMÉRICA CENTRAL

# DEFENSA DE LOS DERECHOS DEL NIÑO

El Centro de Formación Marista en Guatemala, en colaboración con la organización internacional Keeping Children Safe, capacitó a fines de enero a más de 30 hermanos y laicos Maristas de la Provincia de América Central. El provincial, el H. Hipólito Pérez Gómez, también estuvo presente.

La capacitación de tres días ofreció información y profundización sobre la protección de menores y los estándares internacionales de protección infantil.

La capacitación Marista fue diseñada con los siguientes objetivos:

- favorecer la defensa de los derechos del niño;
- crear políticas corporativas a nivel provincial que garanticen el bienestar de los niños/as, adolescentes y jóvenes;
- fomentar un ambiente seguro para el pleno desarrollo académico, personal y espiritual, en línea con la visión de San Marcelino Champagnat;



- y seguir trabajando juntos para fortalecer la protección de los más vulnerables.

La formación provincial está en consonancia con las llamadas de los Capítulos Generales XXI y XXII que promueven la defensa y la promoción de los Derechos del Niño

SIRIA

## TRISTEZA Y TRAGEDIA: CARTA DE ALEPO Nº 48

Queridos amigos,  
 los Maristas Azules están de luto; la mayor de nuestro grupo, Marguerite Tam-  
 bé, falleció repentinamente el miércoles 31 de enero.

A sus 92 años, Margot estaba muy activa, venía todos los días a nuestros locales de la residencia de los Hermanos, dirigía el proyecto "Desarrollo de la mujer", ordenaba y distribuía la ropa usada que recibíamos, escuchaba a nuestros voluntarios, les contaba su vida y les compartía su experiencia. Margot ha estado con nosotros desde que empezamos, en 1986, este camino de solidaridad con los más desfavorecidos. Dejará un gran vacío en nuestros corazones y en la vida de miles de personas en Alepo.



He dudado durante mucho tiempo antes de escribir esta carta. Me parecía indecente hablarles de nuestra situación en Alepo mientras no muy lejos de nosotros se está produciendo un drama, una de las peores tragedias de la historia.

Decenas de miles de bombas lanzadas sobre una pequeña zona con la mayor densidad de población del mundo; decenas de miles de víctimas civiles (27.000 muertos hasta ahora), la mayoría niños y mujeres; no hay una sola familia que no haya perdido a uno o más miembros; 1.900.000 desplazados de una población de 2.200.000 habitantes, la mayoría de los cuales ya estaban en esa situación; la mayoría de los hospitales e instalaciones médicas han quedado inoperativos; los medicamentos, el agua, la electricidad y los alimentos se suministran a cuentagotas; los palestinos de Gaza están sufriendo como nadie.

Y todo sigue igual, a pesar de la condena de los gobiernos del mundo, a pesar de las incesantes peticiones del Secretario general de las Naciones Unidas, UNICEF, la OMS, Médicos sin Fronteras y Human Right Watch para que cesen los actos de guerra y se permita el paso de la ayuda humanitaria.

Lo único positivo de esta tragedia es que ha puesto la cuestión palestina sobre la mesa y que todos los gobiernos, especialmente las grandes potencias, vuelven a hablar de la solución de los dos Estados, cuando, a pesar de estar convencidos de que es la única solución posible, no han hecho nada para aplicarla durante 20 años, permitiendo que continúe la colonización de los territorios palestinos ocupados e impidiendo la creación de un Estado palestino viable.

Aquí en Alepo, todo el mundo se solidariza con los palestinos y, al menos, están indignados por las atrocidades que se cometen contra ellos. Casi todas las conversaciones de los alepinos, sus mensajes de WhatsApp, sus publicaciones en Facebook giran en torno a esta tragedia.

Bueno, no solo; la situación económica y la vida cotidiana en Siria, y en particular en Alepo, también están en boca de todos, ya que vamos de mal en peor.

Los precios aumentan cada día mientras baja el valor de la

moneda nacional; el coste de la vida, ya de por sí insoportable, sigue subiendo a cotas sin precedentes, con el resultado de que el 90% de las familias viven por debajo del umbral de la pobreza y no pueden llegar a fin de mes. El Estado, que ya no dispone de recursos financieros suficientes, no es capaz de subvencionar como antes productos esenciales como el pan, la gasolina o el gasóleo de calefacción, lo que contribuye al aumento de la inflación.

¡Y pensar que antes de 2011, el país era próspero y la pobreza muy baja!

La escasez es cada vez mayor; muchos productos están racionados; la electricidad solo se suministra durante 2 horas al día. La gente sufre; ¡basta pensar en el frío invierno con temperaturas de 4-5 grados y sin medios de calefacción!

Durante los años de guerra, la vida en Alepo era peligrosa. En los últimos 6 años, se ha vuelto cada vez más difícil, incluso intolerable. El movimiento migratorio está creciendo, sobre todo últimamente, con una nueva oportunidad que Canadá ofrece. Algunos de los mejores gestores que teníamos entre los Maristas azules ya se han ido, mientras que otros esperan sus visados para marcharse.

¿Qué podemos decir a los que, desesperados y con la paciencia agotada, vienen a pedirnos consejo para marcharse? ¿O a los que, habiendo obtenido su visado, vienen a despedirse? Sólo nos queda desearles buena suerte.

### Una contribución esencial de los Maristas Azules

Ante el gran sufrimiento que padece la población de Alepo, nosotros, los Maristas Azules, sentimos que nuestra contribución para aliviarlo es aún más esencial que nunca.

Permitidme que os dé algunos ejemplos:

Nuestro programa "Gota de Leche" cubre las necesidades mensuales de leche de 2.100 niños. El precio de la ración mensual de leche para lactantes (720.000 LS) es más elevado que el salario mensual atribuido al Papa (salario medio 400.000 LS).

Recientemente hemos recibido una importante donación en especie de una organización benéfica francesa: pañales para bebés. El coste mensual de los pañales necesarios para un bebé (200.000 LS fabricados localmente) equivale a ¡la mitad del sueldo del Papa! Nuestro proyecto “Pañales para bebés” ayuda a 600 familias cada mes.

Nuestro proyecto “LED”, que consiste en instalar una batería, un inversor y luces LED en las casas de más de 200 ancianos o familias numerosas, les ha permitido dejar de vivir a oscuras tras la puesta de sol. Los beneficiarios no tienen medios para pagar una modesta cuota mensual a un generador privado (400.000 LS al mes), que les proporcionaría un poco de electricidad para encender unas cuantas bombillas. Las “Cestas de alimentos” que distribuimos a 1.100 familias cada mes son para ellos una fuente de alegría. El precio (400.000 LS) de cada cesta alivia los gastos de supervivencia de cada familia; las agencias de la ONU consideran que el 56% de las familias sirias padecen inseguridad alimentaria.

Por último, para concluir esta serie de ejemplos, nuestro programa de “Apoyo escolar” contribuye a sufragar los gastos de escolarización, transporte escolar y clases de apoyo a más de un centenar de alumnos y estudiantes.

Todos nuestros otros proyectos siguen su curso normal. Nuestros programas educativos: “Quiero Aprender” para la instrucción y educación de 120 niños de 3 a 6 años, “Semillas” para el apoyo psicosocial de 450 niños y adolescentes; “Corte y Confección” para la enseñanza de costura a 20 participantes en cada sesión trimestral.

Nuestros programas de ayuda: “Alquileres” para ayudar a 120 familias desplazadas a encontrar alojamiento; “Ayuda Médica” para tratar a unos 150 enfermos cada mes; “Pan Compartido” para proporcionar una comida caliente diaria a 260 ancianos que no tienen a nadie en Alepo.

Nuestros programas de desarrollo: El “MIT”, nuestro centro de formación para adultos con 2 sesiones de 12 horas cada mes; el programa “Microproyectos” que enseña a las personas a

elaborar su propio proyecto y financia unos cincuenta proyectos cada año; “Formación Profesional” que tiene actualmente 2 módulos de 20 aprendices cada uno que aprenden un oficio durante 2 años; el proyecto “Desarrollo de la Mujer” para sesiones de 3 meses cada una, y finalmente, el último pero no el menos importante: “Hecho a mano” que, con sus 16 costureras, crea ropa muy especial para mujeres a partir de retales.

### Formación para los Maristas Azules

Este año, más que en los anteriores, estamos haciendo todo lo posible por formar a los miembros de los Maristas Azules, especialmente a los directores de los proyectos.

Para los nuevos voluntarios, tenemos un ciclo de tres sesiones de formación: los Maristas, los Maristas Azules, la Solidaridad. Para los miembros más antiguos, tenemos una formación sobre el terreno, compartiendo las actividades llevadas a cabo en los otros proyectos.

Para los directores de los proyectos: por una parte, reuniones regulares para reflexionar juntos sobre el impacto de los proyectos en los voluntarios y los beneficiarios, sobre la coherencia entre nuestros valores y nuestras acciones, sobre el estado actual de los Maristas Azules y su futuro; y por otra parte, sesiones de formación, locales o con los Maristas del Líbano o de España. La última sesión de formación de 3 días completos acaba de terminar con la participación de todos los directores de los proyectos bajo la dirección de dos formadores libaneses de la asociación Waznat.

Estamos haciendo lo mejor que podemos llevando a veces al límite nuestras capacidades humanas y materiales, para ayudar, aliviar, educar, formar, desarrollar y sembrar un poco de esperanza en este contexto de sufrimiento que arrastra hacia el pesimismo y la desesperación.

Finalmente, queridos amigos, os pedimos que recéis por: Nosotros, los Maristas Azules, para que Dios nos ayude a continuar nuestra misión;

Por los sirios que sufren y que no ven ninguna luz en el horizonte ni al final del túnel;

Por el pueblo de Gaza, para que cese la masacre;

Por todos los palestinos, para que por fin se reconozcan sus derechos, termine la ocupación y puedan vivir en su propio Estado.

Por toda la región de Oriente Próximo y Oriente Medio, que, como un polvorín, puede explotar en cualquier momento.

Alepo, el 5 de febrero de 2024  
Dr Nabil Antaki, en nombre de los Maristas Azules



ITALIA

## EMPIEZA EN MANZIANA EL CURSO PARA FORMADORES



En el marco de la celebración del bicentenario de la construcción de la casa madre del Instituto, Notre Dame de l'Hermitage, en Francia, se ha querido implementar un Programa de Formación que se llama "Nuevos Constructores de l'Hermitage" y que está destinado a hermanos que se cualificarán en la misión pastoral de apoyar los procesos formativos en las diversas casas y etapas de formación inicial en el Instituto.

El programa inició el domingo 04 de febrero en la casa de formación y espiritualidad Marista de Manziana (cerca de Roma) y finalizará el 24 de noviembre en l'Hermitage, Francia. En esta oportunidad el grupo lo conforman tres hermanos acompañantes, (Juan Castro, del Distrito Marista de Asia, Michel Maminaiina, de la Provincia de Madagascar, y César Rojas, de la Provincia Norandina), 19 hermanos participantes y un sacerdote Marista.

El mensaje final del XXII Capítulo General invita a "reformular nuestros procesos de formación inicial y permanente, y ofrecer

nuevos itinerarios a nivel Instituto para cuidar nuestras vocaciones y acompañar a cada Hermano en todas sus situación y etapa vitales". El H. Superior General y su Consejo, en colaboración con el Secretariado Hermanos Hoy, ha querido ofrecer este programa con el fin de preparar hermanos que asumiendo con alegría el don de su vocación Marista, vivan a lo largo de 10 meses una experiencia comunitaria de formación, cualificación y crecimiento en diversos aspectos y temáticas que les servirán en su futura misión.

Ante los retos y desafíos que plantea la formación de las nuevas vocaciones a la vida consagrada, este programa es una excelente oportunidad para crear un ambiente de crecimiento y formación tanto a nivel personal como comunitario.

Contamos con su recuerdo y oración a lo largo del año.

Equipo de Animación – Programa de Formadores – 2024.

Fotos de la salida de la Casa General hacia Manziana



### Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - [comunica@fms.it](mailto:comunica@fms.it)

**Website**

<http://www.champagnat.org>

**YouTube**

<https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

**Facebook**

<https://www.facebook.com/fmschampagnat>

**Twitter**

[https://twitter.com/fms\\_champagnat](https://twitter.com/fms_champagnat)